

La economía repuntaría hasta 2017: HR Ratings

- LA CALIFICADORA PREVE UN CRECIMIENTO DEL PIB PARA ESTE AÑO MENOR AL 3.0%
- LA REFORMA ENERGÉTICA IMPULSARÁ EL CRECIMIENTO, PERO EN EL MEDIANO PLAZO

ERIKA URBINA

Félix Boni, director general de Análisis de HR Ratings, advirtió que la economía de México no logrará, en el corto plazo, crecer a una tasa sostenida de 3.0 por ciento, a pesar de la implementación del paquete de reformas aproba-

do en los últimos años.

El analista indicó que si las acciones del gobierno federal para hacer uso eficiente del gasto mejoran, las reformas caminan con resultados positivos y se recupera la economía global, en 2017 se empezaría a ver una evolución en el nivel de desarrollo del país.

“El desempeño de la economía de México ha sido mediocre en los últimos dos años. El crecimiento ha estado por abajo de lo que esperábamos por más de una década, con un promedio de 2.5 por ciento”, subrayó en conferencia.

El analista precisó que al cierre de 2015, el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país será por debajo de 3.0 unidades porcentuales, tal y como se vio en 2013 y 2014.

Reiteró que bajo las circunstancias actuales, tanto en la nación como a nivel internacional, es complejo que México logre tasas de crecimiento de forma sostenida.

La actual administración esperaba que con la aprobación de la Reforma Energética se revertiría la caída en la producción petrolera en la nación y se traería inversión extranjera para estimular la economía. No obstante, esta legislación no llegó en el momento correcto, pues la baja en los precios del petróleo impacta el buen desempeño del sector, abundó.

Sin embargo, hay elementos importantes para fomentar el desarrollo del país, como la Reforma Energética que abrirá la competencia en este segmento para modernizarlo y, además, la mejora en la distribución del gas natural, indicó.

ECONOMÍAS 05

LENTO, EL CRECIMIENTO

La calificadora HR Ratings descarta que el crecimiento del PIB logre, en el corto plazo, una tasa sostenida de 3%



Descartan crecimiento de PIB a 3%

LA ECONOMÍA DE MÉXICO NO LOGRARÁ EN EL CORTO PLAZO EL OBJETIVO, A PESAR DE LA IMPLEMENTACIÓN DEL PAQUETE DE REFORMAS APROBADO, ASEGURÓ HR RATINGS



Foto: Mario Basilio

Boni destacó que el crecimiento fue mediocre en los últimos 2 años.

ERIKA URBINA

La economía de México no logrará en el corto plazo crecer a una tasa sostenida de 3 por ciento, a pesar de la implementación del paquete de reformas aprobado en los últimos años, aseguró HR Ratings.

Félix Boni, director general de Análisis de la calificadora crediticia, indicó que si las acciones del gobierno federal para hacer uso eficiente del gasto mejoran, las reformas caminan con resultados positivos y se recupera la economía global, en 2017 se empezaría a ver una evolución en el nivel de desarrollo del país.

“El desempeño de la economía de México ha sido mediocre en los últimos dos años. El crecimiento ha estado por abajo de lo que esperábamos por más de una década, con un promedio de 2.5 por ciento”, subrayó.

Precisó que, al cierre de 2015, el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país será por debajo de 3 por ciento, tal y como se vio en 2013 y 2014.

Reiteró que bajo las circunstancias actuales, tanto en la nación como a nivel internacional, es complejo que México logre tasas de crecimiento por arriba de 3 por ciento de forma sostenida.

“El decepcionante crecimiento que vemos en México en este momento también es parte de un conjunto de expectativas decepcionantes a nivel internacional, pues después de la crisis financiera de 2008-2009, las autoridades monetarias y fiscales alrededor del mundo pensaron que el pro-

blema fue una burbuja especulativa en el sector vivienda y, como en otras ocasiones, hubo una expectativa de que el crecimiento podía regresar a niveles más altos a nivel global”, afirmó.

Mencionó que la actual administración esperaba que con la aprobación de la Reforma Energética se revertiría la caída en la producción petrolera en la nación y se traería inversión extranjera para estimular la economía.

No obstante, esta legislación no llegó en el momento correcto, pues la baja en los precios del petróleo impacta el buen desempeño del sector, abundó.

Hay elementos importantes para fomentar el desarrollo del país, como la Reforma Eléctrica que abrirá la competencia en este segmento, para modernizarlo y, además, la mejora en la distribución del gas natural, indicó.

Detalló que las exportaciones manufactureras son uno de los elementos más importantes en el crecimiento económico.



“El crecimiento ha estado por abajo de lo que esperábamos por más de una década, con un promedio de 2.5 por ciento”

Félix Boni

Director general de Análisis de HR Ratings